



Les motards reviennent en pèlerinage au Sanctuaire de Fatima



Les motards reviennent en pèlerinage au Sanctuaire de Fatima

La bénédiction des casques est l'un des plus grands pèlerinages à Cova da Iria. Cette année, il aura lieu les 20 et 21 septembre, à nouveau sous la présidence de Mgr Rui Valério, patriarche de Lisbonne.

Des milliers de motards venus du nord au sud du pays se rendront à Fatima, le week-end des 20 et 21 septembre, pour participer au 10e Pèlerinage de la Bénédiction des Casques.

Cette année, le pèlerinage revêt un caractère jubilaire car il coïncide avec l'Année Sainte et son programme s'étendra sur deux jours. Outre la messe dominicale à 11h00, dans l'enceinte de prière du Sanctuaire, à laquelle participent habituellement des milliers de motards pèlerins, le programme s'étendra cette année à la veille, samedi, les motards étant invités à passer tout le week-end à Fatima.

Mgr Rui Valério, patriarche de Lisbonne, présidera le pèlerinage et les motards participeront activement aux célébrations, notamment à l'accueil des pèlerins, au transport de l'autel, à la distribution de la communion, à la récitation du rosaire et à la proclamation des lectures.

Cette année, la nouveauté du programme est l'intégration d'activités visant à approfondir la relation entre la foi chrétienne et la sécurité routière. C'est dans cet objectif qu'un colloque sur le thème « La sécurité routière dans les horizons de la foi » se tiendra le samedi 20 septembre.

La rencontre aura lieu entre 14h30 et 17h45, au Centre pastoral Paul VI, avec participation libre. Outre l'ouverture et le moment musical qui clôturera le colloque, le programme prévoit trois conférences : « Je n'ai jamais vu autant de monde ni autant de voitures » (13-08-1917) : brève histoire de la bénédiction des véhicules à Fatima, par Luís Miguel Ferraz, chercheur au Département d'études du Sanctuaire de Fatima ; Guidés par la foi : une éthique chrétienne sur la route, par le père Ricardo Figueiredo, directeur du département de la communication du patriarcat de Lisbonne ; et Comment l'Église peut-elle promouvoir la sécurité routière ? Questions spécifiques et interpellations pratiques, par Pedro Clemente, président de l'Autorité nationale de sécurité routière.

Ce colloque vise à souligner l'importance d'un effort conjoint des différents secteurs de la société pour promouvoir des attitudes et des comportements qui préservent le bien-être et la sécurité de tous les usagers de la route.

En 2024, plus de 180 000 motocyclistes ont participé au pèlerinage de la bénédiction des casques.

Programme du pèlerinage

20 septembre

14h30. Colloque : « La sécurité routière dans les horizons de la foi », au Centre pastoral Paul VI

21h30. Rosaire et procession aux flambeaux, à la Chapelle des Apparitions

21 septembre

11h00. Messe, sur l'esplanade de Prière

www.fatima.pt/fr/news/les-motards-reviennent-en-pelerinage-au-sanctuaire-de-fatima